

みなさん、こんにちは。中間市長の福田健次です。先日 9 月 17 日、明治安田生命保険相互会社様から中間市に対する寄付金をいただく贈呈式を行いました。

明治安田生命様は、地域に密着した最も身近な生命保険会社を目指し、地域のみなさまの暮らし・健康を豊かにするためのさまざまな取り組みを全国各地で行う「地元の元気プロジェクト」を展開されております。

そうした中、今般の新型コロナウイルス感染症拡大によって地域社会に大きな影響が生じていることをふまえ、地元の元気プロジェクトの一環として、従業員の方々と会社とのマッチングによる地元支援「私の地元応援募金」を全国展開されております。

この取り組みは、明治安田生命様が選定した団体等に対し、グループの全従業員の方々が出身地等ゆかりのある団体等に募金していただき、さらに会社からの寄付を上乗せしてご支援されるものです。

このたび明治安田生命北九州支社様から中間市を寄付先として選定していただき、現金を寄付してくださることとなりました。

贈呈式当日は、明治安田生命北九州支社長の篠原学様、黒崎営業所長の古市雅彦様、北九州支社次長の永松佳明様においていただき贈呈式を行いました。いただいたご寄付は、妊婦から乳幼児、高齢者まですべてのライフステージの市民の皆さまに対し、本市保健センターなどで実施しております各種保健事業の新型コロナウイルス感染症対策に活用させていただきます。明治安田生命の皆様には心より感謝申し上げます。ありがとうございます。

贈呈式の席で、「どうして中間市を寄付先に選定していただいたのですか。」とお尋ねしたところ、私が以前、明治安田生命の福岡支社長様とお会いした際に中間市へのご支援をお願いしていたことがきっかけとなり、中間市ご担当の黒崎営業所様で決定していただいた、とのことでした。そうして覚えていてくださったことに感激するとともに、そのことが今回のご寄付につながり嬉しい思いでいっぱいでございます。あらためてトップセールスの大切さ、ご縁ある方々との人脈のありがたさを肌で感じております。

明治安田生命様をはじめさまざまな形で中間市へご支援をいただいている方々に対し、この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございます。

今後も引き続き多くの方々のご縁を大切に、ご支援をいただきながら中間市の未来あるまちづくりを目指し、全力で取り組んで参ります。

令和 2 年 9 月 25 日

中間市長 福田 健次